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Ketua DPRD Kota Sungaipenuh, H.Fajran  hadiri acara halal bi halal Himpunan
Keluarga Kerinci Nasional (HKKN) dibawah pimpinan Irjen. Pol. (Purn) H. Syafril
Nursal yang diselenggarakan di Rumah Kito Resort Hotel Jambi, Sabtu
(18/06/22)Dalam acara Halal bi halal HKKN juga berlangsung acara Pengukuhan
Pengurus IPKS Jambi.Turut hadir dalam acara Halal bi halal dan Pengukuhan
Pengurus IPKS Jambi Yakni, Gubernur Jambi,Alharis, Walikota Sungai Penuh,
Anggota DPR Provinsi Jambi,Fadli Sudria, Ketua DPRD Kota Sungai



Penuh,H.Fajran, dan Juga Hadir Bapak Prof. DR.Asafri Jaya Bakri Mantan
Walikota Sungai Penuh, dan Tokoh Kerinci-Sungai Penuh LainyaDisela Kegiatan
Halal bi halal HKKN ini, Ketua DPRD, H.Fajran menyempatkan diri Diskusi
Bersama dengan para tokoh Kerinci – Sungaipenuh yang berada di luar daerah
di antaranya berdiskusi bersama Fadli Sudria Anggota DPRD Provinsi Jambi
Dapil Kerinci-Sungaipenuh, Ketua Ombudsman RI Perwakilan Jambi, Saiful
Roswandi, Dr.Joni Madrin, di antara pembahasan yang di angkat yakni progres
TPA Regional yang harus di dorong oleh Pemprov.Jambi dalam mendukung
Pemerintah Daerah Kabupaten/Kota dalam menangani persoalan
sampah.Kepada awak media, H.Fajran menyampaikan,” Ya, disela menghadiri
acara halal bi halal Keluarga Kerinci Nasional (HKKN)  saya dan juga beberapa
Tokoh Kerinci-Sungaipenuh yang berada di luar daerah di antaranya bapak fadli
sudria, dr.Joni Madrin, dan Kepala Ombudsman Jambi, Saiful Roswandi kami
mendiskusikan Persoalan Krusial daerah kita yakni Kerinci-Sungai Penuh dalam
 penanganan masalah sampah dan TPA regional, melalui bapak Fadli Sudria kita
minta beliau mendorong penuh Pemprov. Jambi  dalam menuntaskan TPA
regional, saya juga juga mengajak Stake holder yang tergabung di HKKN marilah
kita jaga silaturrahim dan kekompakan kita semua, dan mari kita dukung
Pemerintah Daerah dalam mewujudkan Programnya dalam mensejahterakan
masyarakat banyak.” Ujar H.FajranPungkasnya lagi “ Semoga acara Halal bi
halal HKKN ini dapat menjaga silaturrahim,  kekompakan dan  kebersamaan kita
semua karena dengan kebersamaan  merupakan salah satu kunci agar segala
rencana dapat terealisasi. karena bagaimanapun, kebersamaan inilah yang akan
melahirkan energi, motivasi dan bahkan sinergi diantara kita. Kita semua setuju
bahwa kebersamaan tak akan terbina jika kita semua tidak memelihara
hubungan baik atau silaturrahim antar sesama,” Pungkasnya.(Sony)


